



# Entregan recursos para fortalecer organizaciones de interés público

**Coyhaique.-** Con la presencia de representantes de las organizaciones que obtuvieron el mejor puntaje de evaluación adjudicado, este viernes 16 de agosto, el seremi (s) de Gobierno, Tomás Laibe, hizo entrega de los recursos del Fondo de Fortalecimiento de Organizaciones de Interés Público, FFOIP 2024, del Ministerio Secretaría General de Gobierno.

En la ocasión, Ana María Andrade, presidenta del club de adulto mayor “Bajando pa’ Puerto Aysén”, representando a un proyecto local; Elizabeth Montecinos, presidenta de la asociación TEAcompañamos, representando a un proyecto regional, y Edith Alarcón, presidenta de la Junta de Vecinos N°3 Villa El Divisadero, representando a un proyecto de niñez, pudieron conversar e intercambiar información acerca del contenido de sus proyectos y las distintas experiencias, que han tenido durante sus postulaciones al FFOIP, a lo largo de los años.

“Hoy hemos llevado a cabo una instancia para reconocer a tres organizaciones que han sido beneficiadas por el Fondo de Fortalecimiento de Organizaciones de Interés Público de nuestro ministerio, en nombre

de todas las organizaciones que recibieron este beneficio, porque ellos fueron los que recibieron el mayor puntaje. Creemos que este fondo aporta, sustantivamente, a fortalecer la labor de los dirigentes sociales y de las organizaciones sociales y este beneficio va, en definitiva, a la comunidad, así que esperamos que estos proyectos lleguen a buen puerto. Como ministerio, vamos a seguir trabajando para fortalecer nuestras organizaciones sociales”, aseveró Tomás Laibe, seremi (s) de Gobierno.

La importancia de la alimentación saludable para la tercera edad es el foco del proyecto que se adjudicó el Club de Adulto Mayor “Bajando pa’ Puerto Aysén”, creando así una instancia de aprendizaje y recreación para sus integrantes. “Sabemos que muchos adultos mayores saben cocinar, pero nunca es tarde para aprender a cocinar recetas saludables. Le doy gracias al ministerio por ayudarnos con este proyecto y estoy muy contenta de que nuestro proyecto haya tenido uno de los mejores puntajes”, declaró Ana María Andrade, presidenta del club “Bajando pa’ Puerto Aysén”.

“Nuestro proyecto se llama “Forma-

ción de Monitores 2.0” y es una iniciativa que hacemos por segunda vez consecutiva a través del FFOIP, y lo que busca es instalar competencias en personas de educación parvularia, en particular, y familias de la organización que tengan hijos menores de 5 años, o que trabajen en educación parvularia, precisamente para que ellos tengan herramientas para poder afrontar el trabajo con niñas y niños dentro del espectro autista. A través de este financiamiento pretendemos traer personal altamente calificado para capacitarles, a nivel regional”, afirmó Elizabeth Montecinos, presidenta de la asociación TEAcompañamos de Coyhaique.

Por primera vez en la historia de los FFOIP, este 2024 se implementó una línea exclusiva dedicada a niñez y adolescencia y en Coyhaique la junta de vecinos “Villa El Divisadero” sacó el mayor puntaje de esta nueva línea, lo cual dejó muy contentas y contentos a las y los integrantes de dicha organización. “Este proyecto, enfocado en niñas y niños hasta los 15 años, es de clases de cocina saludable y gimnasia entretenida, que les va a permitir fortalecer sus conocimientos, aprender a cocinar y compartir entre niñas, niños y jóvenes y, además de ello, van a tener un trabajo físico, donde un profesor les va a enseñar diversas metodologías” manifestó Edith Alarcón, presidenta de la Junta de Vecinos N°3 Villa El Divisadero de Coyhaique, enfatizando que será un proyecto donde las y los niños del sector de la Villa El Divisadero van a aprender y disfrutar.